Oberlandesgericht Köln

- Pressestelle -



Pressemitteilung

Ausstellung "Form und Farbe fern der digitalen Welt" von Ernst Jürgen Kratz im Oberlandesgericht Köln

Am 2. Mai 2023 eröffneten Präsident des Oberlandesgerichts Dr. Bernd Scheiff und Präsident des Oberlandesgericht a.D. Dr. Armin Lünterbusch die Ausstellung von Ernst Jürgen Kratz "Form und Farbe fern der digitalen Welt".

Ernst Jürgen Kratz zeichnet, malt und gestaltet seit früher Kindheit, so auch während seiner Tätigkeit als Richter und zuletzt Vizepräsident des Oberlandesgerichts Düsseldorf. Dabei wendet er verschiedenste - auch selbst entwickelte - Techniken an. Seine Werke reichen von Zeichnungen, Karikaturen und Illustrationen über abstrakte und gegenständliche Aquarelle und Ölbilder bis hin zu Objekten. Seine Werke wurden bereits in zahlreichen Ausstellungen gezeigt.

Die sich durch besondere Vielfalt und Ausdruckskraft auszeichnenden Werke der Ausstellung "Form und Farbe fern der digitalen Welt" richten sich an Kunstbegeisterte aller Altersklassen. Die Ausstellung ist bis zum 9. Juli 2023 von Montag bis Freitag (ausgenommen an Feiertagen) zwischen 8:00 Uhr und 15:30 Uhr im historischen Treppenhaus des Gebäudes Reichenspergerplatz 1, 50670 Köln zu besichtigen. Der Eintritt ist frei.

Seite 1 von 1

Aktenzeichen: PM 4/23

Datum: 5.5.2023

Dr. Eva Moewes
Pressedezernentin
Tel. 0221 7711 - 350
Mobil 0172 9405240
Fax 0211 87565 112 491
pressestelle@olg-

Reichenspergerplatz 1 50670 Köln Tel. 0221 7711 - 0 www.olg-koeln.nrw.de

koeln.nrw.de

Twitter: @OLGKoeln



Fragmentierter Kreis von Ernst Jürgen Kratz Foto: Kurator, Christoph Münstermann

Dr. Eva Moewes

Dezernentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit